

findesemana

## REVISTASÁBADO

Nueva York se rinde a los De Blasio

El nuevo alcalde y su familia, iconos de la ciudad verde y moderna **PÁGINAS 47 Y 48**



## BABELIA

Un zoo en el Museo del Prado

Animales y otras maravillas de la naturaleza toman la pinacoteca



Olivia Munn

'The Newsroom' ha lanzado a esta actriz deslenguada y 'sexy'



# Las potencias se reúnen para cerrar el acuerdo nuclear con Irán

## Teherán pide un alivio de las sanciones bancarias y petroleras

ÁNGELES ESPINOSA  
Dubái

Las potencias e Irán dieron ayer el impulso final a las negociaciones sobre el programa nuclear persa. El secretario de Estado de EE UU, John Kerry, decidió via-

jar por sorpresa a Ginebra y más tarde lo siguieron los jefes de la diplomacia de Reino Unido, Alemania y Francia. Hoy está previsto que llegue el de Rusia y un enviado de China para completar el grupo de las potencias.

Tal despliegue diplomático ha alentado la idea de que en las próximas horas se cierre un acuerdo por el que Irán acepte una moratoria de su programa de enriquecimiento de uranio a cambio de un alivio de las sanciones sobre los fondos que el país tiene congelados en el exterior, las transacciones financieras internacionales, y las ventas petroleras.

Un acuerdo entre las potencias e Irán comenzaría a poner fin a una crisis que ha situado al mundo al borde de un conflicto bélico más de una vez a lo largo de un decenio. No obstante, cualquier pacto aún deberá sortear la férrea oposición de Israel y de los halcones de Washington, que critican la celeridad con la que la Administración de Obama busca restablecer la relación con Irán. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## El sentimiento antisemita gana fuerza en Europa

ENRIQUE MÜLLER, Berlín

La mayoría de los judíos que viven en Europa creen que el antisemitismo ha aumentado en los últimos años, según una encuesta de la UE en los ocho países que agrupan al 90% de la comunidad. El sondeo, publicado en la víspera del 75º aniversario de la noche de los cristales rotos, destaca el odio difundido en Internet. **PÁGINA 5**

## Los beneficios del Ibex brillan tras dos años de caídas

DAVID FERNÁNDEZ, Madrid

Los beneficios de las compañías del Ibex 35 mejoraron un 13% entre enero y septiembre. El sector financiero, gracias a las menores provisiones, se ha convertido en el motor de las cuentas corporativas. La asignatura pendiente son las ventas, que siguen cayendo. **PÁGINA 24**



**UN MILLÓN DE DESPLAZADOS POR EL SUPERTIFÓN.** Haiyan, el tifón más potente del año con rachas hasta de 378 kilómetros por hora, causó cuatro muertos y el desplazamiento de un millón de personas al tocar tierra ayer en Filipinas. En la foto, una madre y sus hijos en la isla de Cebú. / ZANDER CASAS (REUTERS) **PÁGINA 8**

# El PSOE busca reactivar su voto con un nuevo impulso social

## Los socialistas basan sus propuestas en un giro a la izquierda

V. G. CALVO, Madrid

La dirección del PSOE confía en que la Conferencia Política que arrancó ayer —y cuyos debates comienzan hoy— marque un punto de inflexión y permita la reactivación del voto socialista. Para lo-

garlo, los socialistas han prometido una “renovación radical” de sus propuestas, entre las que destacan varias de fuerte contenido social, como la reforma fiscal (que exime del IRPF a los parados, pensionistas y familias que ingresen menos de 16.000 euros) o un pro-

yecto para blindar por ley el suministro de agua, luz y gas a familias empobrecidas. La vicesecretaria general, Elena Valenciano, dijo ayer que de la Conferencia saldrá “un PSOE más rojo”. “Y más morado [feminista] y más verde [ecologista]”. **PÁGINAS 10 A 13**



# Un millón de alumnos pierden en un curso las ayudas de libros

J. A. AUNIÓN, Madrid

El 36,4% de los beneficiarios, 1,1 millones de estudiantes, perdieron el pasado curso las ayudas públicas para los libros de texto, según un informe del Defensor del Pueblo al que ha tenido acceso a este periódico y que constata un descenso del 45% de la financiación en los últimos cua-

tro años. La aportación del Gobierno ha caído tres veces más que la de las autonomías, privando a los escolares de las ayudas para libros que oscilan entre 70 y 180 euros. El Defensor aboga por los programas de préstamo y reutilización, y alerta de que no se han calculado las consecuencias de estos recortes a largo plazo. **PÁGINA 36**